Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 3 Piéces
Superficie 111 m2
Réference 83434801
Prix 760 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cannes secteur Basse Californie a 5 minutes de la Croisette, dans une résidence
de charme, découvrez ce magnifique appartement de 3 pieces. Il vous offre un
vaste hall d'entrée, deux chambres spacieuses, une salle de bains, une salle de
douche moderne, un séjour lumineux, des toilettes séparées et une cuisine
équipée.L'espace de vie s'ouvre sur une belle terrasse exposée plein sud , ou vous
pourrez profiter de la vue sur la colline et de la ville. La chambre principale dispose
également d'un accés a un balcon privé, ajoutant une touche supplémentaire de

charme a cet appartement.En plus de ces ...

Cannes Basse Californie sector, 5 minutes from the Croisette, in a charming
residence, discover this magnificent 3-room apartment. It offers you a large
entrance hall, two spacious bedrooms, a bathroom, a modern shower room, a
bright living room, separate toilets and an equipped kitchen. The living space opens
onto a beautiful south-facing terrace, where you can enjoy the view of the hill and

the city. The master bedroom also has access to a private balcony, adding an extra

touch of charm to this apartment.in addition to these assets, you will benefit from a

cellar for storing your personal ...

ALBERT IMMOBILIER CANNES
5 Boulevard de Strasbourg - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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